

## **Intervención de la diputada Flor Añorve Ocampo, respecto a las responsabilidades institucionales en la Seguridad Ciudadana.**

### **La presidenta:**

Gracias, diputada el tiempo es de usted.

### **La diputada Flor Añorve Ocampo:**

Gracias, presidenta.

La verdad es que al inicio de la participación del diputado Jacinto, me causó una gran expectación pero también una gran risa, él inició diciendo quien no conoce su historia tiende a repetirla seguramente el diputado Jacinto se capacita todos los días viendo la serie de Pablo Escobar, porque con esa frase es que inicia esta serie entonces me causó risa, está debatiendo situaciones de delincuencia organizada y él ve series de delincuencia organizada porque ahí es donde tomó esta frase que

lamentable que en esta Tribuna la venga a externar.

Aquí no somos otro país en el cual se vivieron situaciones muy terribles con esta persona, que no es cómplice de pactos, de quién entonces va a ser cómplice sino del gobierno que encabeza en el Estado y a nivel federal ese debía de ser su compromiso y su pacto, porque como integrante de la fracción de Morena debía de estar preocupado por no lastimar a los gobiernos que son de su partido porque con estas declaraciones lamentablemente lo que hace es dañarlos.

Porque si bien es cierto que nosotros somos la oposición, no hemos sido una oposición irracional hemos abierto la puerta para que puedan gobernar, hemos ayudado cuando se

ha requerido, pero no es señalando a los partidos de oposición, a sus gobernantes, cómo va a lograr tener el consenso del pueblo que como aquí dijo el diputado Carlos Reyes, que tanto quieren dice que aquí no es el lugar que no es la instancia donde debe debatirse pues entonces que se vaya a su partido y que no sea diputado.

Porque ya lo he dicho, no tiene calidad moral un presidente de partido que gana allá y gana acá, o qué ya se nos olvidó el recurso que recibe su partido y que él hace uso a discreción de él y todavía viene aquí a ganar su salario, eso es incongruencia ya lo he dicho, no es la primera vez es un diputado incongruente porque ni está allá, ni está acá y como no tiene esa idea de qué hacer allá y qué hacer acá pues se la vive inventando cosas.

No estamos cerrando los ojos ante la realidad los tenemos y los tenemos bien abiertos, en el periodo anterior ochenta y tres mil homicidios dolosos en el sexenio, en este sexenio ciento

seis mil homicidios dolosos y todavía no termina el sexenio, a cuánto llegará si ahorita ya están rebasando la cifra, se quejan mucho de lo anterior y qué han hecho, dónde está la estrategia, dónde están todas estas estrategias que deben de realizar, ya es mucho quejarse del pasado seguimos escuchando que la corrupción que lo que no se hizo que todo un país estuvo mal entregado.

Ya con estos años de gobierno no han podido sacar adelante el país, qué ineptitud de verdad es terrible, por último, solamente quisiera decirles que el primer lugar en muertes de jóvenes es por accidentes automovilísticos, el segundo lugar es por violencia por homicidios, dónde está la estrategia para los jóvenes, no solamente es darles dinero para que puedan salir adelante, es cuidarlos, educarlos prepararlos para que salgan adelante con un país que muchos de nosotros ya no queremos ver.

Depositamos la confianza ahí está nuestra respuesta como oposición de

ayudar a que las cosas salgan bien, pero no es un cheque en blanco deberán entregar cuentas y ya va siendo hora eh, ya va siendo hora de que entreguen cuentas al pueblo que los eligió pero que quiere también ver respuestas y resultados, no fanfarrones que hablen por hablar.

Muchas gracias.